



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Pour diffusion immédiate

#### **8e souper « Crabe en musique » de l'Harmonie Vents du Fleuve**

**Rimouski, le 29 février 2012** - L'Harmonie Vents du Fleuve de l'école Paul-Hubert est heureuse d'annoncer la tenue de son 8<sup>e</sup> souper « Crabe en musique », qui aura lieu le 14 avril 2012 sous la présidence d'honneur de M. Jacques Hamel, représentant Aim Trimark. L'événement se tiendra à l'école Paul-Hubert, dès 17 h 30.

Lors de cette soirée, dont l'animation sera assurée par M. Benoit Primeau d'Astral Média Rimouski, les élèves de l'Harmonie interpréteront plusieurs pièces de leur répertoire sous la direction de Mme Marie-Anick Arsenault, leur directrice musicale. La soirée sera agrémentée de plusieurs tirages. Un vélo sera tiré au sort, gracieuseté de Vélo Plein Air Rimouski. Un encan silencieux aura également lieu, mettant en vedette un chandail de hockey autographié par le capitaine du Lightning de Tampa Bay, M. Vincent Lecavalier. D'autres surprises attendent aussi les convives.

Les billets sont maintenant disponibles. Il est possible de s'en procurer par téléphone au 418 724-3439, poste 2245 ou par courriel, au [vents\\_du\\_fleuve@hotmail.com](mailto:vents_du_fleuve@hotmail.com).

Par ailleurs, l'Harmonie Vents du Fleuve est heureuse d'annoncer la participation de Mme France D'Amour à son concert du 7 juin prochain, à la salle DESJARDINS-TELUS. Au cours des dernières années, plusieurs artistes québécois se sont produits avec l'Harmonie, dont Dan Bigras, Andrée Watters et Robert Marien. France D'Amour interprétera des chansons de son répertoire avec le soutien musical des élèves de l'école Paul-Hubert.

- 30 -

Source : M. Yvan Poulin  
Comité Crabe en Musique  
418 731-0329  
[yvan\\_96@hotmail.com](mailto:yvan_96@hotmail.com)

*Pour une demande d'entrevue ou pour de l'information, veuillez communiquer avec M. Yvan Poulin.*





### À propos de la Commission scolaire des Phares

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.

